Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 203 m2
Référence 84955692
Prix 980 000 €

Les Adrets-de-I'Esterel
Maison a vendre (83600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Aux abords du village Les Adrets de I'Estérel, dans une petite résidence de 2 villas,
nous vous invitons a découvrir cette majestueuse villa individuelle construite en
2005, offrant 203m?2 d'élégance sur un terrain paysagé de 3212m2.Des I'entrée,
vous serez charmé par une vaste piece de vie baignée de lumiere, ornée de
colonnes qui conférent au grand salon un cachet unique. Le séjour, agrémenté
d'un bar et d'une cheminée, s'étend vers une salle a manger et une cuisine
ouverte, le tout donnant sur une grande terrasse orientée sud-ouest.La partie nuit

se compose de deux chambres, chacune avec sa ...

On the outskirt of the village of Les Adrets, in a quiet private residence of 2 villas,
come & discover this majestic detached villa built in 2005, offering 208m? of

elegance on landscaped grounds of 3212m2.You will be charmed by a vast living

room bathed in light, adorned with columns, a fully equipped bar and a fireplace ]
leading on to a dining room and open-plan kitchen, and onto a large -

south-west-facing terrace.The sleeping area comprises two bedrooms, each with
its own terrace and shower room, as well as a bedroom with independent access - - - -

and its own bathroom. Upstairs, you'll find a ...

COTE D'AZUR VILLAS
Villa 1, Villantipolis, - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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